
 

 

Bericht des Vorstandes zur JHV  
des Fördervereins 2022 

Der Fördervereinsvorstand traf sich zuletzt vor 
einem Jahr zur Jahreshauptversammlung am 1. 12.2021. Darüber hinaus kam es zu häufigen 
Emailkontakten, in denen Absprachen und Entscheidungen zu Zuschussgewährungen zeitnah 
getroffen wurden. 
Regelmäßige Aktivitäten des Vorstands bestehen in der Bereitstellung und Verwaltung der 
Schließfächer, der Vorstellung des Vereins auf dem Elternpflegschaftsabend der Klassen 5 sowie der 
Präsentation des Fördervereins am Tag der Offenen Schule durch eine Schautafel. 
Auf der Homepage des Pascal-Gymnasiums findet sich unter Vereinen eine Vorstellung des 
Fördervereins. Über eine Email-Adresse (foerderverein@pascal-gymnasium.de) können 
Außenstehende in Kontakt mit den Vorstandsmitgliedern treten. 

Als Höhepunkt im vergangenen Geschäftsjahr kann sicherlich die Festwoche anlässlich des 
50jährigen Schuljubiläums des Pascal-Gymnasiums gelten. Diese ging einher mit dem 35-jährigen 
Bestehens des Fördervereins. Als großes Projekt anlässlich dieser Ereignisse finanzierte der 
Förderverein maßgeblich die Boulderwand auf dem Sportplatz. Daneben wurde eine Reihe von 
anderen Projekten während der Festwoche unterstützt. 

Auch in diesem Jahr wurde mit den Mitteln des Fördervereins der Buchbestand im 
Selbstlernzentrum erweitert. Die Gestaltung der Flure durch die Kunstfachschaft wurde unterstützt 
durch Rahmen und weiteres Material. 
Für die jüngeren Schülerinnen und Schüler wurden im abgelaufenen Geschäftsjahr Spielematerial 
für die Lernzeiten, für die betreute Pause, für die Nachmittagsbetreuung und für die Brettspiel-AG 
angeschafft.  

Für die Stufen 8 und 9 wurde das Projekt „Stark im Konflikt“ unterstützt. Außerdem beteiligte sich 
der Förderverein bei der Finanzierung einer Airtrackbahn für die Sportfachschaft und unterstütze 
die UNESCO-Steuergruppe. 
Weiterhin wurde der Kurs für Business-Englisch mitfinanziert. 

Am Tag der offenen Schule bezuschusste der Förderverein die Taschen für die besuchenden 
Familien. 

Für besondere schulische Leistungen und konstruktives Engagement haben auch in diesem Jahr 
einige Abiturienten, gesponsert vom Förderverein, eine Anerkennung erhalten. Genauso wurden 
die Preise für die Ehrungen am Pascal-Abend finanziert. 
Eine Reihe von Arbeitsgemeinschaften haben im vergangenen Jahr eine Unterstützung vom 
Förderverein erhalten, so zum Beispiel die Eisenbahn-AG und die Sani-AG. 

Zum Jahresabschluss wurde die weihnachtliche Stimmung gefördert und der Weihnachtsbaum im 
Innenhof finanziert. 
Neben diesen Projekten erhalten auch eine Reihe von Schülerinnen und Schülern finanzielle 
Unterstützung bei Kurs- und Klassenfahrten (Einzelschülerhilfe). 

Die Mitgliederzahl beläuft sich zurzeit auf etwa 700 Mitglieder.  

J. Theilmann, 5.12.22 


